
最新大学生植树节新闻稿(精选5篇)
在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？以下是我为
大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

大学生植树节新闻稿篇一

3月12号是植树节，植树不仅可以传播绿色，还可以传播友谊。
湖北文理学院美术学院的师生们就在植树节的前一天，来到
襄阳市襄城河心小学，栽下了象征友谊与爱心的桂花树。

河心小学位于襄阳市襄城区庞公街道办河心村，学生大多来
自周边村镇，不少是留守儿童。今天，来自湖北文理学院美
术学院的.大哥哥、大姐姐，和学生们一起联欢。活动现场，
大家一块栽下了一棵由大学生捐助的桂花树。

湖北文理学院美术学院大二学生郭敏告诉记者，他们前期在
学校募捐了500多元钱，买下这棵桂花树，运到了河心小
学，“其实都是学生，和外界接触的很少，像买树，找车往
回运都挺不容易的。买回树来之后还问了要挖多大的坑，什
么时候浇水，需不需要打吊水，了解的还不少。”

湖北文理学院美术学院党委副书记贺鹏浦介绍，2012年，学
院与河心小学结成帮扶对子，大学生和小学生的友谊已经持
续了五年，“发挥我们美术学院学生的专业特长，每周过来
给他们做一次义务教美术课，我们主要学生自主地在搞这个
事，你看这来了好多学生，都是自费来的。”

(记者问：哥哥姐姐来给你们上课你们开心吗?)

河心小学五年级学生杨磊：开心。



(记者问：教你们画了什么?)

河心小学五年级学生杨磊：画过书包、人、他们画的很好，
很专业。

除了树木，湖北文理学院的大学生们还为河心小学捐助了跳
绳、铅笔、排球等物资。

大学生植树节新闻稿篇二

3月11日，理工学院20名大学生志愿者参加了章丘团市委组织
的植树节活动。章丘市委书记江林，市委副书记、市长刘天
东，人大常委会主任、党组书记李玉新，章丘市政协党组书
记、主席岳庆林等领导莅临现场参与本次植树活动。

一大早，志愿者们着统一的红色志愿者服装，带红色志愿者
帽子，来到胡山国家森林林场为植树活动服务。同学们分工
有序，热情高涨，受到了市政府领导的一致好评。优秀志愿
服务代表解志成还接受了章丘电视台的采访。

通过本次活动，丰富了学校学生的`社会实践，在一定程度上
提升了理工学院志愿者的知名度，对于培养学生的志愿服务
精神和提高环境保护意识具有重要的意义。

大学生植树节新闻稿篇三

3月12号是植树节，植树不仅可以传播绿色，还可以传播友谊。
湖北文理学院美术学院的师生们就在植树节的前一天，来到
襄阳市襄城河心小学，栽下了象征友谊与爱心的桂花树。

河心小学位于襄阳市襄城区庞公街道办河心村，学生大多来
自周边村镇，不少是留守儿童。今天，来自湖北文理学院美
术学院的大哥哥、大姐姐，和学生们一起联欢。活动现场，
大家一块栽下了一棵由大学生捐助的桂花树。



湖北文理学院美术学院大二学生郭敏告诉记者，他们前期在
学校募捐了500多元钱，买下这棵桂花树，运到了河心小
学，“其实都是学生，和外界接触的很少，像买树，找车往
回运都挺不容易的。买回树来之后还问了要挖多大的坑，什
么时候浇水，需不需要打吊水，了解的还不少。”

湖北文理学院美术学院党委副书记贺鹏浦介绍，20xx年，学院
与河心小学结成帮扶对子，大学生和小学生的友谊已经持续
了五年，“发挥我们美术学院学生的专业特长，每周过来给
他们做一次义务教美术课，我们主要学生自主地在搞这个事，
你看这来了好多学生，都是自费来的。”

(记者问：哥哥姐姐来给你们上课你们开心吗?)

河心小学五年级学生杨磊：开心。

(记者问：教你们画了什么?)

河心小学五年级学生杨磊：画过书包、人、他们画的很好，
很专业。

除了树木，湖北文理学院的大学生们还为河心小学捐助了跳
绳、铅笔、排球等物资。

大学生植树节新闻稿篇四

为引导当代青年爱护绿化、美化环境的情感，亲身体验劳动
的乐趣，激发爱校、爱环境的情感，3月12日，在我国第38个
传统植树节之际，兰州理工大学青年志愿者协会组织同学们
开展了"绿化环境、美化家园"的植树节爱树护树活动。

中午12点，在组织人员的带领下，植树活动有序地进行，场
面气氛活跃。设计艺术学院青年志愿者协会全体人员积极参
与，互相配合。无数只手，同时在这个日子一同奋斗，诠释



着内心植树造林、美化环境的最美好的愿望。温和阳光下，
参加活动的人其乐融融，热火朝天的干劲激动人心。即使手
起泡，也没有任何人放弃，蓝天白云，春意盎然，人们欢声
笑语，组成了一幅辛勤劳作的`美丽画面。

中国的植树节起源是为纪念孙中山先生逝世，1979年2月23日
人大会议决定3月12日为中国的植树节，以鼓励全国各族人民
植树造林，绿化祖国，改善环境，造福子孙后代。

大学生植树节新闻稿篇五

今天（3月12日）是我国第xx个植树节，在这一天，不少人都
希望能亲手种下一棵树，为绿化环境作出自己的贡献。

今天在xxx翻译学院，近千名师生希望在能亲手种下一棵树，
让校园能够增添更多的绿色。不过，今天参与植树的学生可
不太一样，他们都是xx翻译学院的历届毕业生，趁着母校29
周年校庆，专门从全国各地赶了回来。

校友：一年之计在于春，植树可以让学校有一个蓬勃向上发
展的机会，亲手种一棵树，就是把自己的一片情意种在了这
里，就不会忘的那种感觉。

校友：离开了一些年，但是能有这样一个节日能让大家齐聚
在这里，我觉得这是个很有意义的活动。

xx翻译学院院长沈x说，学校本来就是一个教书育人的地方，
在植树节这一天和学生们种下象征着师生情的树，也是希望
学生们能够有所成就，成为祖国的栋梁之才。

xx翻译学院院长沈xx：植树的目的很简单，就是为了绿化校园，
教育我们的教工，植树的同时要育人，十年树木，百年树人，
我们教书育人和植树是一样的道理，只要用心就能够成长，
通过我们的植树，通过我们的育人，使我们的学生能够成长



成才。


